



# あかねっこ

山形市立蔵王第二小学校  
発行日 令和6年5月24日  
校長 鈴木 章人

No.2

## ■ 授業参観・PTA 総会ありがとうございます。

4月27日（土）に行いました授業参観、PTA 総会では、多くの保護者に御来校いただきましてありがとうございます。子どもたちは家族の方が来てくれるのを緊張しながらも、とっても楽しみにしていました。日頃の授業の様子を見ていただけたと思いますが、新入生も小学校生活に徐々に慣れてきて、新しいお友達との関係づくりを行っている最中です。3・4年生も複式学級として新たな関係を作っていますが、順調にクラスとしてまとまりを見せてくれています。上級生の5・6年生は「あかねっこ」を引っ張る存在であることを自覚し、下級生の面倒をよく見てくれています。本当に頼もしい先輩たちです。



## ■ 1～4年生の交通安全教室を行いました。

ゴールデンウィーク明けの5月7日（火）1・2時間目に成沢交番所長の鈴木さん、山形市交通安全専門指導員の佐藤さん、加藤さんにお越しいただき1・2年生には道路や横断歩道の歩行の仕方、3・4年生には自転車の交通ルールや安全乗り方をご指導いただきました。

小雨の中でしたが、子どもたちの真剣に聞く態度や沢山の質問や感想を発表してくれる姿をみて、安全について考える貴重な時間だったと思いました。自分の命を守ることの大切さはもちろん、道路を使用するすべての人の安全を守るということについて学びました。



## ■児童会総会が行われました。(3年生～6年生)

# 児童会



5月14日(火)に蔵王二小児童会総会が行われました。

児童会目標を決める話し合いでは A 案の「明るいあいさつをかわして、ハッピースマイルな学校生活を送ろう。」と B 案の「みんなで協力して、あかねっこの絆をパワーアップさせよう。」の2つの案のどちらが良いか意見を出し合い、多くの意見交換を行いました。

話し合いの結果「あかねっこのみんなと協力して、ハッピースマイルな学校生活を送ろう🌞」になりました。また、各委員会からの報告では令和6年度の年間目標・年間計画を発表し、今年1年間の活動の見通しが確認されました。

あかねっこのみなさんの進行、発表、活発な発言と意見交換の姿はとても立派でした。児童会の目標を達成できるように皆さんで協力して頑張りましょう。



## ■保護者面談を無事終わることができました。ありがとうございました。

保護者の皆様にはお忙しい中、面談の時間調整をいただきありがとうございました。

お子様のご家庭での様子や、担任から日ごろの学校生活・学習の様子をお伝えするなど、貴重な情報交換の時間となりました。頂戴したご意見や要望については再度検討し、ご回答させていただきます。

\*\*\*\*\*

## ■PTA早朝作業へのご協力ありがとうございました。

早朝から多くの保護者、職員、「あかねっこ協力隊」にお集まりいただき除草作業を中心に学校の美化活動にご協力いただきありがとうございました。ここ数日の雨で学校まわりの雑草も勢いよく成長している状態でした。6月上旬に陸上記録会を控え、児童も気持ちよく練習に励むことができます。



来週からスッキリした環境で学校生活を送れます。ありがとうございました。

## ■蔵王三小と交流学习を行います。

令和6年度の「総合的な学習の時間」の大きなテーマを「私たちが暮らす蔵王を知る」とし、蔵王の樹氷、蔵王温泉、蔵王の産業、蔵王の歴史などについて探究学習を進める上で活動フィールドを広げるために、蔵王三小との交流をこれまで以上に深めたいと思います。

蔵王三小には「総合的な学習の時間」の他にも体育の「水泳」「スキー」の授業など、交流が可能な教科においても一緒に学習できる環境を共有したいと思います。保護者の皆様にはご理解とご協力をお願いいたします。



## ■6月の予定について

1日(土) 午前：蔵王山クリーン作戦、4日(火) 弁当持参 🍱 陸上記録会・壮行式、5日(水) 弁当持参 🍱、17日(月) プール清掃、12日(水) 演劇教室(下学年)、14日(金) スポーツテスト、25日(火) 同窓会三役会・幹事会